



Otorgan a Cámara de Diputados Certificación de Calidad Ambiental de PROFEPA

📅 26 de junio de 2024 👤 redaccion

Por José Luna

*Por primera vez, la Procuraduría ambiental entrega reconocimiento al Poder Legislativo por sus esfuerzos para reducir la huella ecológica y optimizar el consumo de energía*La Procuradora Blanca Alicia Mendoza destacó la iniciativa del diputado Javier López Casarín para auditar y acreditar el cumplimiento de la normativa

Global Press Mx / La Cámara de Diputados recibió la Certificación de Calidad Ambiental por parte de la Procuraduría Federal de Protección al Ambiente (PROFEPA).

Se trata de la primera vez que la Procuraduría otorga este tipo de reconocimiento al Poder Legislativo, luego de que acreditara el cumplimiento de los lineamientos establecidos en el Programa Nacional de Auditoría Ambiental en las instalaciones de San Lázaro.

Javier López Casarín, presidente de la Comisión de Ciencia, Tecnología e Innovación y promotor de la iniciativa, destacó el compromiso de la LXV Legislatura con las políticas verdes, tanto en la generación de leyes y normativas como en la adecuación de sus instalaciones para reducir el impacto ambiental.

“Esta LXV Legislatura es conocida como la Legislatura de la Paridad de Género, pues en un hecho histórico tenemos igual número de diputados y diputadas. También ha de ser recordada por la protección al ambiente y la certificación que da cuenta de los esfuerzos para reducir la huella ecológica de los legisladores, sus equipos de trabajo y el personal que labora en San Lázaro.